
FDP Rheingau-Taunus

FDP RHEINGAU-TAUNUS ZUM AMPEL AUS – EIN KLARER KOMPASS FÜR DIE ZUKUNFT DEUTSCHLANDS

07.11.2024

Mit der gestrigen Entscheidung des Bundeskanzlers, die Ampelkoalition zu beenden, geht ein Kapitel in der deutschen Politik zu Ende. Wir Freie Demokraten im Rheingau-Taunus-Kreis stehen hinter der Entscheidung von Christian Lindner, klare finanzpolitische Prinzipien zu verteidigen und der Erpressung durch die SPD und die Grünen nicht nachzugeben. Die Forderung des Kanzlers, die in der Verfassung verankerte Schuldenbremse zu brechen, ist für uns Freie Demokraten ein inakzeptabler Schritt.



[2024-11-07_PM-AmpelausHerunterladen](#)